



LES PRODUITS DALMEN

St-Isidore, Ontario. Approuvé le 19 janvier 2016

Sommaire du financement : financement pour aider avec une expansion d'entreprise. Les coûts reliés au projet incluent l'achat d'un robot automatisé pour la pulvérisation de la peinture dans le but de produire des produits finis avec couleurs au choix du client. Dalmen est une entreprise située à St-Isidore qui fabrique des produits de portes et de fenêtres en bois, en PVC et en aluminium depuis 1973. Ce projet permettra à l'entreprise d'être plus compétitive.

Résultats : Augmenter leurs ventes annuelles et offrir plus de services et produits personnalisés. Réduire le délai de production ou de livraison. Ce projet créera 5 nouveaux emplois.

Coût du projet: 150,000 \$ / PDEO 15,000 \$

DALMEN PRODUCTS

St-Isidore, Ontario. Approved on January 19, 2016

Funding summary: Funding to assist with the expansion of their business. The costs related to the project include the purchase of a new automated robot that will provide their products in a wide variety of colors to suit every client's needs. Dalmen is a business located in St-Isidore and fabricates wooden, PVC and aluminum windows and doors since 1973. This project will allow the business to be more competitive.

Results: Increase annual sales and offer more personalized products. Reduce wait time for production and deliveries. This project will create 5 new jobs.

Project cost: \$ 150,000 / EODP \$ 15,000